
COMITATO PROVINCIALE DI RAVENA
Via Darsena, 22 48122  Ravenna Tel. 3423679802

Report incontro comitato Prov.le Fibis di Ravenna/CSB Ravennati c/o Bar Europa di Ravenna
avvenuto il 28/05/2020.

Presenti n° 20 CSB su un totale di 23. (86,95%)

In rappresentanza del C.P. (Amorati, Maioli, Cimatti).

In rappresentanza di Endas RA (Antonellini, Rava).

In rappresentanza di Endas FC (Moschini, Bevilacqua).

Maioli distribuisce a tutti i pervenuti copia del protocollo a contrasto dei rischi Covid19 per i
praticanti del gioco del biliardo.

Inizia la relazione il presidente prov.le sottolineando che la presenza dei dirigenti Endas di Ra/Fc
rappresenta una rinnovata collaborazione a tutti i livelli (organizzativi, logistici ecc.).

Amorati riassume brevemente il disagio avvertito nel periodo di chiusura di tutti i centri sportivi e
sprona i rappresentanti dei CSB ad esercitare opera di convinzione sui tesserati per fornire aiuto ai
gestori dei vari CSB affinché il ns comitato resti fra gli eletti, sia numercamente che come attività
in ruolo, alla federazione nazionale.
Il C.P. offrirà massima assistenza e disponibilità a chiunque ne avesse bisogno.

Sono state poi fornite e chiarite alcune dipsosizioni:

A- Modalità per accesso al credito sportivo.
B- protocollo come riprendere in sicurezza l’attività biliardistica.
C- Futuri sconti sulle prossime iscrizioni ai vari campionati.
D- Con l’inizio della ripresa dell’attività agonistica ogni tesserato dovrà essere riconfermato

per il CSB di appartenneza nell’annata 2019/2020.
E- Le elezioni previste nel 2020 slitteranno al 2021 in data da stabilirsi.



Cimatti suggerisce di prestare attenzione all’uso di alcuni gel per la sanificazione delle bilie perché
le bilie stesse (specilamente di colore bianco) potrebbero deteriorarsi mentre l’utilizzo di alcool
denaturato è sicuro ed innocquo. Sempre Cimatti riferisce sulle responsabilità dei presidenti delle
ASD ma la videoconferenza di venerdì 29 maggio con il presidente federale Dott. A.Mancino ha
chiarito ogni dubbio sul ruolo e sulle responsabilità dei vari presidenti ASD, ma all’interno di
attività commerciali (Bar) come avviene nella quasi totalità dei ns ASD.

L’attività ufficiale è sospesa e non riprenderà sino a circa metà settembre 2020 con il tentativo di
portare ad ultimazione la stagione in corso (2019/2020) e si presume necessiti di un arco
temporale fino a metà dicembre. Da gennaio 2021 potrebbe iniziare la nuova stagione con la
modalità attualmente allo studio del comitato organizzatore. Questo pensiero è scaturito dopo i
pareri unanimi dei vari comitati provinciali riunitisi in videoconferenza il 25 maggio 2020.

A questo punto si cede la parola agli interventi dei vari rappresentanti.
1- Minguzzi (CSB BBZO) chiede che vengano ben definite le responsabilità dei presidenti delle ASD,
ed eventuali gironi con minor presenza di squadre che sono in contrasto, secondo il personale
parere, con la filosofia del passato per il girone unico (riferito alle serie A1).
Risposta: alla prima parte della domanda è stata data ampia risposta dal Dott. Mancino nella
video conferenza a cui il Minguzzi ha partecipato. Per la seconda parte bisogna sottolineare come
qualunque decisione dovrà essere accolta e considerata alla luce dell’evento eccezionale.

2- Rava (CSB Birillo) chiede se alla ripresa qualche squadra non potrà disporre di qualche giocatore
per svariati motivi ( paure ecc.) come regolarsi?
Risposta: il comitato organizzatore sta pensando all’applicazione di una norma aggiuntiva che
offra maggior elasticità nel poter disporre di giocatori di altre squadre delle stesso CSB.

3 – Facciani (CSB Cà Del Vento) chiede se ci sarà la certezza di una ripresa verso metà settembre.
Risposta: impossibile dare delle risposte certe ma la speranza è tanta e si vedrà.

4- Alessandrini (CSB Europa) dice che condivide pienamente che i vari giocatori offrano aiuto ai
vari baristi come già avvenuto nel prioprio CSB di appartenenza.

5- Loreti (CSB Giovecca) chiede se sarà obbligatorio giocare in questo periodo con l’utilizzi dei
biliardi alternati.
Risposta: nessuna prescrizione è prevista per i biliardi alternati, ma sicuramente bisognerà
ripsettare il mantenimento delle distanze previste.

6 – Maurizio (CSB Classe) dice che nel proprio CSB permetterà la ripresa del gioco solo quando ci
sarà maggior sicurezza rispetto al momento attuale.
Risposta: no comment.

7- Pamfuli (CSB Mazzini) solleva il problema per la certificazione del rimborso ad alcuni giocatori
che a fine attività (2019-2020) cammbieranno CSB.
Risposta: il comitato organizzatore sta valutando anche questa problematica risolvibile molto
probabilmente con il trasferimento federale degli interessati a tali rimborsi.

L’incontro termina alle ore 23,00


